国見町立国見小学校長 本多康弘

登校についてのお願い

新型コロナウイルス感染症対策に関しましてご理解・ご協力をいただきましてありがとうございます。 さて、明日より分散登校が始まります。感染症拡大の防止に努めながら、教育活動を進めるにあたり、 これまでにないことを検討しながら進めております。 度重なるご連絡やお願いとなることをご容赦いた だくとともに、あわせて保護者の方のご理解・ご協力をお願いいたします。

つきましては、登校について以下のとおりお知らせいたします。

記

- ○集団登校を原則とします。
 - ※スクールバス利用の児童についても、以下のことに準じてお願いいたします。
- ○地区によっては、登校班を一つとするところがあります。(藤田光陽地区)
- ○欠席する場合には、以下のことをお願いします。
 - 集合場所で登校班の児童に欠席の旨を伝える。
 - ケス席カードを登校班の児童へ必ず手渡ししてください。
 - ・学校へ電話連絡をする。
- ○徒歩で登校する児童の登校経路には、可能な限り教員が巡回し、安全確認を実施しますが、保護者の方でも児童の安全確保にご協力ください。また、関係機関への協力依頼をしております。
- ○低学年だけの登校にならないよう配慮いたしますが、低学年のみとなり集団登校ができない場合には、 保護者の送迎による登校をお願いします。